



Mesa de Análisis / René Delgado (Periodista) y Fernanda Caso (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Yo creo que es más impresionante que asombroso, 291 diputadas y diputados eligieron ayer en el *Monumento vivo de la impunidad a Cuauhtémoc Blanco*, el acusado por intento de violación por su hermana, Nidia Fabiola, el diputado salió inmune de la acusación. Solo se trataba de aceptar el dictamen que negaba el juicio de procedencia o de rechazarlo y devolverlo a la Sección Instructora, pero salió como campeón, salió inmune e incluso llegó a tergiversar la situación cuando él señala que ‘lo que me están haciendo es injustificado’, uno dice, ‘las cosas están al revés’ y están al revés porque subió a la Tribuna de contrabando, provocando un contrasentido, se escuchó al presunto victimario, pero no a la probable víctima, un mundo absolutamente al revés”, expuso René Delgado.

“Ese es el pacto patriarcal, esas negociaciones de políticos entre bancadas, poniéndose de acuerdo con algo que nada tiene que ver con la víctima, acusando que si la investigación estaba mal armada o que si el Fiscal tenía razones políticas de fondo, sin mencionar que en el centro estuviera la persona que está acusando de abuso sexual”, argumentó Fernanda Caso.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EfSwu9Uh1GBOjBVRMos6Ly0BE0aEAjsNp8Y0gr36T-ccow?e=zOxJcf>